



Die Herrlichkeit Gottes und das Kreuz – Adoratio-Kongress 2023

Am Wochenende vom 09. bis 11. Juni 2023 fand der vierte Adoratio-Kongress in Altötting statt. Der Glaubenskongress wurde von Bischof Dr. Stefan Oster SDB initiiert und dem Bistum Passau in Kooperation mit den Bistümern Augsburg und Eichstätt organisiert. Über 1200 Personen nahmen daran vor Ort in Altötting teil und Tausende verfolgten den Kongress per Livestream von zu Hause aus. Am Samstag sprach Bischof Stefan Oster über „Die Herrlichkeit Gottes und das Kreuz“ – hier zum Nachschauen:

Mit dem Laden des Videos akzeptieren Sie die Datenschutzerklärung von YouTube.

[Mehr erfahren](#)

 Video laden

YouTube immer entsperren